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第１５回 運営懇談会の報告について

日 時：平成１５年１２月１５日（月） 午後７時００分～８時５５分

会 場：都庁第一庁舎４２階 Ｎ特別Ｃ会議室

出席者： 敬称略）武田 佳登、宿澤 藤子、濱本 勇三、新 守一（

渡辺 俊明、栗林 勝彦

川瀧 弘之、伊勢田 敏、宮良 眞

【運営懇談会から協議会への提案】

１）次回の協議会は、①都議会での局長答弁について質疑、②環境調査の説

明、③「効果 ・ 交通政策」の議論を進める。」「

２）必要性の議論では、外環がどうして必要なのかを総括的に説明する資料

に基づいて議論していく。

３）協議会の今後の進め方及び議論整理について、引き続き運営懇談会で議

論する。

資料－３


